
- 1 - 

総務・企画・公室常任委員会 

 

１ 開催日時   令和６年５月 15 日（水） 10 時 02 分～12 時 20 分 

２ 開催場所   第一委員会室 

３ 説 明 員   知事公室長、総合企画部長、総務部長、会計管理者および関係職員 

４ 議事の概要 

［知事公室所管分］ 

（１）令和６年度知事公室の主要施策について 

   委員からは、県民の防災に対する意識づけについて、行事や会議等の冒頭において

注意喚起するなど、日ごろから意識づけに取り組まれたい、地震対策について、能登

半島地震を踏まえて実践的な訓練に取り組まれたい、ホームページの記載内容につい

て、必要な情報が掲載されているか確認されたい、などの意見が出された。 

 

（２）令和６年度中に策定、変更予定の県の計画等について 

    

［総合企画部所管分］ 

（３）令和６年度総合企画部の主要施策について 

   委員からは、2025年大阪・関西万博出展事業について、巨額の費用に対するリター

ンや効果に係る根拠をもって、前のめりにならないよう取り組まれたい、などの意見

が出された。 

 

（４）令和６年度中に策定、変更予定の県の計画等について 

 

（５) 令和５年度包括外部監査の結果および意見の概要報告について 

（総合企画部所管分） 

   委員からは、定量的な目標の設定や計画の推進は可能か、効果がない事業は計画の

見直しを進められたい、などの意見が出された。 

 

（６）大阪・関西万博に向けた滋賀県の取組状況について 

   委員からは、滋賀県が出展するブースにおけるプレショーについて、コンセプトを

しっかりともってもらいたい、空撮映像など琵琶湖へ誘えるものとされたい、などの

意見が出された。 

 

（７）滋賀県立高等専門学校整備事業に係る入札手続きの中止について 

   委員からは、入札手続きの中止によって生じる時間的ロスをどのように圧縮するの

か、令和10年４月の開設に間に合わせるために準備が荒くならないようにされたい、

しっかりとした高専運営に弊害がないよう取り組まれたい、積算の在り方が適切であ

ったのか、同様の事態が繰り返されているが、反省は生かされているのか、学校整備

にＰＦＩはそぐわないのではないか、補正予算を前提とするのではなく、他の可能性

も検討されたい、などの意見が出された。 

 

［総務部所管分］ 
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（８）令和６年度総務部の主要施策について 

 

（９）令和６年度会計管理局の主要施策について 

 

（10）令和６年度中に策定、変更予定の県の計画等について 

 

（11）滋賀県産業廃棄物税に係る滋賀県税制審議会からの答申内容および答申を踏まえた 

今後の対応方針について 

 

５ 今年度の委員会の運営方針等について   

（１）運営方針 

「行政調査等による積極的な調査研究の実施や活発な審議を通じて、執行部の施策

をチェックするとともに、必要に応じて政策の提言を行うよう努める。」と決定され

た。 

 

（２）重点審議事項 

「高等専門学校の設置に向けた検討について」および「県庁における人材確保・育

成について」の２項目が位置づけられた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会で配付された資料 

  １ 令和６年度主な事業概要（知事公室） 

２ 令和６年度中に策定、変更予定の県の計画等について（知事公室） 

  ３ 令和６年度総合企画部組織図 

 ４ 令和６年度主要事業の概要（総合企画部） 

５ 令和６年度中に策定・変更・廃止が予定されている計画等（総合企画部） 

６ 令和５年度包括外部監査の結果および意見の概要報告について（総合企画部所管

分） 

７ 大阪・関西万博に向けた滋賀県の取組状況について 

８ 滋賀県立高等専門学校整備事業に係る入札手続きの中止について 

９ 令和６年度主要施策の概要（総務部） 

10 令和６年度主要施策の概要（会計管理局） 

11 滋賀県人材育成基本方針の 改定 に ついて （報告 
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12 びわこボートレース場中期経営計画の策定について 

13 滋賀県産業廃棄物税に係る滋賀県税制審議会からの答申内容および答申を踏まえ

  た今後の対応方針について 

 


